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心身ともに大きく成長できる２学期のスタートにあたって・・・

今年も、大変暑い夏となりました。皆さんにとって、どんな夏、どんな夏休みだったで
しょうか？ 8月 17日（木）には、県内のトップを切って 2学期が始まり、早速、充実し
た笑顔の中で、2学期の始業式を行いました。各学年代表として、1年竹田芽生さん、2年
髙橋心菜さん、3年情野航太朗さんが、堂々と 2学期の決意を述べてくれました。 
また、式辞でも触れましたが、この 2 学期では、「見通しを持って行動すること」「プラ

ス思考で自分から動くこと」を意識してほしいと考えています。特に 3 年生にとっては、
全てのことに「最後の・・・」という言葉が付いてきます。その言葉の重みをかみしめな
がら、そして、多くの人と関わりながら自分に磨きをかけ、心身ともに大きく羽ばたいて
ほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 女子ソフトテニス 榮・齋藤ペア、見事東北大会準優勝！！ 

8 月 8 日（火）・9 日（水）と、青森県青森市の新青森総合運動公園テニスコートにて、
ソフトテニスの東北大会が開催されました。とても暑い 2 日間でしたが、榮ひとみ・齋藤
由梨亜ペアは、見事に東北大会準優勝に輝きました。おめでとうございます！！ 
トーナメントを勝ち上がる過程では、小学校全国大会制覇の経験を持つペアをはじめ、

強豪ばかりがひしめき合う戦いばかりでした。幾度もピンチを迎えますが、その都度、声
をかけあい気持ちを切り替え、強気の攻めを貫き、そして勝ち取った準優勝となりました。 
8月 21日（月）から愛媛県今治市で行われる全国大会でも、悔いのない戦いを楽しんで

きてほしいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

～生徒一人一人が主役を果たす、「生徒が育つ学校」の創造～   宮内中学校 学校だより 



南陽市生徒会連絡協議会が開催！市内３中学校の活動状況を共有！ 
 
 ８月７日（月）、市内 3 中学校の生徒会長や生徒会の代表が沖郷中学校に集まり、南陽市生
徒会連絡協議会が開催されました。各校の生徒会活動の内容を紹介し合いながら、活動の成果
と課題を共有し、それぞれの学校の生徒会活動がさらに活性化できるよう意見交換を行いました。 
この連絡協議会は、代表者が集まっての協議ではあったものの、その主役は、それぞれの学校
の生徒一人一人です。これまでの頑張り、これからの頑張りが、それぞれの学校をより良いもの
に変えていく原動力になっています。本校生徒会令和 5 年度スローガン「進取果敢」が本物によ
り近づくよう、“成長の 2学期”の更なる活躍を期待しています！ 
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あ
る
夏
の
夜
の
お
話
。 

と
て
も
、
暑
く
て
寝
苦
し
い
夜
で
し
た
。 

真
夜

中
、
あ
ま
り
に
も
暑
く
、
ま
た
、
ト
イ
レ
に
も
行
き
た
く
な
り
、
起
き
上
が

り
ま
し
た
。 

ト
イ
レ
に
行
こ
う
と
し
た
と
こ
ろ
、
誰
も
い
な
い
は
ず
の
茶
の

間
か
ら
、
何
や
ら
音
が
し
ま
す
。 

そ
の
時
は
、「
家
族
の
誰
か
が
起
き
て
い

る
の
か
な
？
」、
ぐ
ら
い
し
か
考
え
ず
、
そ
の
ま
ま
用
を
足
し
て
再
び
夢
の
世

界
に
戻
り
ま
し
た
。 

翌
日
、
前
夜
以
上
の
熱
帯
夜
で
、
な
か
な
か
寝
付
け
ま

せ
ん
で
し
た
。
の
ど
も
乾
き
、
水
を
飲
も
う
と
台
所
に
向
か
い
ま
し
た
。
す

る
と
、
茶
の
間
の
テ
レ
ビ
が
付
い
た
ま
ま
。
夜
中
な
の
で
、
ザ
ァ
ー
と
い
う

砂
嵐
の
映
像
に
な
っ
て
い
ま
す
。「
し
ょ
う
が
な
い
な
ぁ
」、
と
思
い
な
が
ら

テ
レ
ビ
を
消
し
、
台
所
に
水
を
飲
み
に
行
き
ま
し
た
。
す
る
と
、
今
度
は
、

ど
こ
か
ら
か
、「
パ
チ
パ
チ
」
と
か
す
か
な
音
が
聞
こ
え
ま
す
。「
ん
っ
？
」

と
振
り
返
る
と
、
消
し
た
は
ず
の
テ
レ
ビ
が
付
い
て
、
ザ
ァ
ー
と
い
う
砂
嵐

が
映
さ
れ
て
い
ま
す
。「
誰
か
い
る
の
か
？
」
と
声
を
出
し
て
も
、
何
の
返
事

も
な
く
、
真
っ
暗
な
部
屋
に
ボ
ア
っ
と
テ
レ
ビ
が
怪
し
く
光
っ
て
い
る
だ
け

で
し
た
。
一
気
に
、
体
中
に
鳥
肌
が
立
つ
の
を
か
ん
じ
ま
し
た
。
次
の
瞬
間
、

バ
チ
ン
と
い
う
音
と
青
白
く
パ
ッ
と
輝
く
火
の
玉
が
私
を
襲
う
と
同
時
に
、

テ
レ
ビ
が
消
え
、
再
び
真
っ
暗
に
な
り
ま
し
た
。 

「
ウ
オ
ッ
！
」
と
い
う
声

を
あ
げ
、
超
ビ
ッ
ク
リ
！
心
臓
バ
ク
バ
ク
に
な
り
ま
し
た
が
、
す
ぐ
に
、
部

屋
の
電
気
を
付
け
ま
し
た
。
何
も
変
わ
っ
た
様
子
は
あ
り
ま
せ
ん
。
そ
れ
で

も
、
ド
キ
ド
キ
し
な
が
ら
テ
レ
ビ
周
辺
を
眺
め
て
い
る
と
、
ま
た
、「
パ
チ
パ

チ
」
と
聞
こ
え
て
き
ま
し
た
。 

何
と
、
テ
レ
ビ
の
電
源
プ
ラ
グ
と
繋
い
で
い

た
延
長
コ
ー
ド
が
経
年
劣
化
の
た
め
根
元
で
断
線
し
始
め
、
切
れ
た
導
線
同

士
が
接
触
し
、「
パ
チ
パ
チ
」
と
音
を
立
て
た
り
テ
レ
ビ
の
ス
イ
ッ
チ
が
入
っ

た
り
と
い
う
現
象
を
起
こ
し
て
い
た
と
い
う
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
。
ち
な

み
に
、
そ
の
延
長
コ
ー
ド
は
、
十
年
以
上
、
交
換
す
る
こ
と
な
く
ず
っ
と
使

わ
れ
て
き
た
も
の
だ
っ
た
よ
う
で
す
。  

私
の
高
校
生
時
代
の
真
夏
の
夜
の
出
来
事
で
し
た
。 

吹奏楽部県大会、見事な演奏を披露！ 

７月２９日（土）、山形市のやまぎん県民ホール 

を会場に、第 62回山形県吹奏楽コンクールが 

開催されました。吹奏楽部の皆さんが、これまで 

の練習の成果を十分に発揮し、とても素敵な演 

奏を披露してくれました。 

結果は“銅賞”となりましたが、今まで聞かせ 

ていただいた演奏の中では、最高の演奏だった 

と感じています。 

素晴らしい演奏をありがとうございました！ 

 


